



Рекомендательное письмо

“28” июля 2005 г.

Для тех, кому это может быть полезно

Компания “Би Пи Трейдинг Лтд.” работает с ООО “СП Бизнес Кар” с июля 2003 года.

С июля 2003 г. ООО “СП Бизнес Кар” стала одной из трех компаний, используемых для обеспечения транспортом возросшего количества иностранных сотрудников компании “Би Пи Трейдинг Лтд”. Водители, предоставляемые ООО “СП Бизнес Кар”, вежливы, пунктуальны и хорошо знают Москву.

Автомобили и водители, предоставляемые ООО “СП Бизнес Кар”, соответствовали требованиям безопасности вождения, предъявляемым нашей компанией к арендуемым автомобилям и водителям.

С 2003 по 2005, компания “Би Пи Трейдинг Лтд.” пользовалась услугами 40 водителей ООО “СП Бизнес Кар”, работающих в качестве личных водителей иностранных сотрудников и членов их семей. Водители и автомобили ООО “СП Бизнес Кар” также использовались для работы с VIP группами, и для выполнения ежедневных разовых заказов.

Я могу рекомендовать ООО “СП Бизнес Кар” в качестве надежного партнера всем заинтересованным лицам.

Letter of recommendation

July 28, 2005

To Whom It May Concern

The Rental Company Business Car has been used as transportation services provider for BP Trading Ltd since July, 2003.

Since July 2003 Business Car has been one of three car rental companies which provided transportation for the increased number of foreign specialists working for BP and TNK-BP. Vehicles and drivers provided by Business Car have had high safety requirements set by BP to all contracted vehicles.

The drivers are courteous and friendly, have always been on time, wear seat belts and know very well Moscow and region.

For two years, from 2003 to 2005, BP Trading Limited has been using 40 drivers of Business Car who worked as personal drivers of BP foreign specialists or were assigned to their families. Business Car has also worked with VIP groups, along with rendering taxi and shuttle services.

I would recommend Business Car to any interested party and employer.

Административный менеджер /
Administrative manager

Маргарита Кондрашова /
Margarita Kondrashova